
６月議会が、６月７日始まりました。議案は、条例

３件、補正予算１件、一般会計１件、人事１件、諮問

２件、承認１件、報告１０件、合計１９件です。（終

了は６月24日予定）。

市民に関わる予算として、専決処分として、「低所

得世帯支援及び定額減税等について」４１億1,700

万円が全額国負担として、予算化されました。

補正予算として、「市民の安全・安心の確保」とし

て、千葉県が新たに創設した補助制度と連携した自転

車のヘルメット購入費に対する補助金（１人2,000

円補助）や、今後発生が危惧される大規模災害に備え

るため市民や関係機関と合同で実施する防災訓練にか

かる経費、家具転倒防止器具の補助、「保健・福祉サー

ビスの充実」として、定期接種化された新型コロナワ

クチンの接種などにかかる経費、産業や自治会活動を

支援する「地域活性化の取り組み」にかかる経費など、

９億２,９９２万円を補正しました。

６月10日（月）午後２時ごろ
〇今年３月に閣議決定された地方自治法改定

案に対する市の認識について

〇市川市塩浜学園校舎等取壊し工事請負契約

約款に基づく賠償金支払請求調停事件の和解

について

（１）事件の概要について

（２）解決金の妥当性について

（３）なぜ解決を急ぐ必要があるのか

〇令和６年度介護保険制度の改定について

（１）介護保険制度の改定内容と本市への影響

（２）訪問介護の基本報酬引き下げについて

〇第５期市川市地域福祉計画について

（１）地域福祉推進の基盤づくりのなかで、C評価

に対する今後の取り組みについて

（２）重点施策「地域の居場所づくり」の現状及

び今後の取り組みについて

〇がん検診について

（１）がん検診の現状について

（２）受診率の向上のための取り組みについて

〇公園・緑地について

（１）じゅんさい池緑地入口付近の樹木の剪定の

について

（２）小塚山公園にAEDを設置する考えについて

（３）北国分第３緑地の樹木の剪定について

（４）真間山緑地斜面整備工事の進捗状況

（５）郭沫若記念公園において、

芝桜を再度植栽する考え

〇北千葉道路について

（１）整備状況について

（２）整備により影響を受ける住

民の声はどうようなものがある

のか

６月議会に向けた「市政懇談会」開催
５月３０日、「市政懇談会」を開きました。議案や

代表質問の内容を報告し、皆さんからご意見をいただ

きました。「地方自治法改正については、しっかりと

質問してほしい」「自転車のヘルメット購入について」

「介護保険も医療も大幅に改悪される。ぜひ、現場の

声を聞いてほしい」など出されました。



４月２６日に臨時議会が開かれました。

竹内清海議員（清風いちかわ）に対して、地方

自治法上の兼職禁止規定に抵触した疑義があり、

資格審査委員会を設置するための臨時議会でした。

各会派から委員１５人が決められ、委員長に細

田伸一議員が選出されました。共産党からは、廣

田議員、とくたけ議員が委員になり、５月29日に

３回目の委員会を開催しました。

竹内議員は、今年２月まで６年間、市内の事務

機器販売会社の監査役を務めてきました。本市と

長年取り引きのある会社です。

次回６月12日に、参考人と

して、会社社長の出席を求め

竹内議員の監査役就任の経緯

を聞くことになりました。

〇本市の自動車図書館（みどり号）について

（１）利用状況について

（２）本市にない図書の取り寄せについて

（３）みどり号の利用拡大に向けた取り組み

〇支援を必要とする児童・生徒の学びを保障す

る考えについて

（１）教育センターでの相談件数の現状

（２）特別支援学級・学校の現状と課題

（３）県に増設・拡充を要望する考えについて

〇新湾岸道路に関する市の考えについて

（１）パネル展に対する市民の反応について

（２）計画策定に関する市の考え方について

（３）高谷ジャンクションから西側の計画

（４）高谷ジャンクション周辺への影響

〇保育行政について

（１）会計年度任用職員の人数について

（２）保育士の新規採用の状況について

（３）給食に携わる職員の人数について

（４）土曜日給食の考え方について

〇インボイス制度について

（１）インボイス登録状況に関する市の認識

（２）市内事業者の実態把握について

（３）市内事業者への支援の現状及び今後

〇「チケット75」について

（１）利用状況及び申請方法について

（２）登録しているタクシー事業者の選定と経緯

〇精神障害者に対する旅客鉄道運賃の割引に関す

る市の認識について

（１）本制度の概要について

（２）本市における対象者数について

（３）本制度において想定される課題及び理解を

深めるための広報・周知をする考えについて

〇３・６・３２号市川鬼高線について

（１）進捗状況と整備計画について

（２）降雨時の冠水対策について

（３）歩道の植栽について

（４）歩道にベンチを増設する考えについて

〇入管収容施設から仮放免されている住民への支援に

ついて

（１）市内の仮放免者の現状と市の認識について

（２）仮放免者への支援と課題について

（３）市民への理解促進について

〇中学校の校則や学校生活のルールについて

（１）服装や髪型に関する性別の区分について

（２）服装や髪型の決まりについて

（３）校則や生活ルールのあり方に対する考え方

（４）校則の公開について

〇動物愛護・動物福祉の取り組みについて

（１）ペットの適正飼育に関する認識について

・ルールとマナーの現状と課題

（２）高齢者のペット飼育の現状と課題

（３）ペットの適正飼育に関する周知・啓発

とくたけ純平市議
6月18日(火）午後１時6月18日(火)午前10時

廣田徳子市議

やなぎ美智子市議
6月18日(火)午前11時

日本共産党市川市議団/議会報告
2024年6月発行 348号 市役所内共産党控室

市川市八幡1-1-1 ☎047-334-1111


	202406表面.pdf
	202406裏面

